

Pressemitteilung

## **Erstes Business-Frühstück für Zukunftsversther der Kreissparkasse Soltau**

**Wertvolle Informationen zu Chancen und Risiken der Digitalisierung für Unternehmen**

Auf Einladung der Kreissparkasse Soltau waren rund 80 Unternehmer kürzlich zu einem Business-Frühstück in der Filzwelt Soltau zu Gast. Unter der Überschrift „Chancen und Risiken der Digitalisierung“ wurde ein abwechslungsreiches Programm mit interessanten Vorträgen geboten.

Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Soltau, Dr. Matthias Bergmann, sprach in seinem Grußwort über die aktuellen Entwicklungen der Digitalisierung. Insbesondere ging er auf die Situation der Unternehmen ein. Für die Sparkasse, als verlässlicher Partner des Mittelstandes, ist es wichtig, ihren Kunden auch bei diesem Thema interessante Mehrwerte und Unterstützung anzubieten.

In einer Diskussion mit dem Chefredakteur des DUB UNTERNEHMER-Magazins Markus Deselaers und einem Spezialisten von KPMG Int., Henning Bauwe, wurde auf Stolpersteine aufmerksam gemacht und über überraschende Erkenntnisse aus Unternehmenssicht gesprochen. Weiterhin erhielten die Gäste interessante Ideen zur Mitarbeiterüberzeugung und zur Veränderung des Arbeitsalltags.

Der Digitalisierungsexperte Alexander Britz von Microsoft sprach über den Wandel und die Herausforderungen der Digitalisierung. Der Experte stellte Trends der digitalen Wirtschaft vor und zeigte den Nutzen für die mittelständischen Unternehmen auf.

Andreas Albrecht von der DekaBank informierte über die Möglichkeiten künstlicher Intelligenz und in der Robotik. In der anschließenden lebhaften Diskussionsrunde, die von dem Chefredakteur des DUB-Unternehmermagazins Thomas Eilrich moderiert wurde, äußerten die Gäste Ihre Meinungen zu den Vorträgen und nutzten die Gelegenheit, ihre Sicht darzustellen. Anschließend blieb Zeit für Gespräche mit den Experten und einen Austausch untereinander.

Insgesamt erhielten die Gäste bei der Veranstaltung viele wertvolle Impulse für ihre Überlegungen im Bereich Digitalisierung. In Zeiten galoppierender digitaler Transformation ist es für jeden Unternehmer – unabhängig von der Branche – wichtig, sich frühzeitig mit diesem Thema auseinanderzusetzen, so das Fazit vieler Gäste.



v.l.n.r. Herr Stefan Kreipe, Herr Markus Deselaers, Herr Alexander Britz, Herr Andreas Albrecht, Herr Thomas Eilrich, Herr Henning Bauwe und Herr Dr. Matthias Bergmann

Soltau, den 20.09.2019

Ansprechpartnerin: Christine Behrenberg  
Telefon: 05191 86-240  
E-Mail: christine.behrenberg@ksk-soltau.de